



Cáncer, la enfermedad más costosa de 2023 en México

- El costo promedio del tratamiento aumentó 24% en los últimos dos años entre los asegurados de AXA México.

Ciudad de México, 22 de abril de 2024.- El costo promedio del tratamiento de cáncer ha tenido un incremento sostenido en los últimos años. Así lo revelan los datos de AXA México que, al cierre de 2023, reportó un incremento de 11% respecto al año anterior y 24% en comparación con 2021.

El cáncer fue el padecimiento más costoso entre los más de 1.3 millones de asegurados en Gastos Médicos Mayores (GMM) de la aseguradora, con un costo promedio de aproximadamente 386 mil pesos; además de ser una de las enfermedades más frecuentes con un registro de más de 11,800 casos atendidos.

Cabe señalar que, en el grupo de enfermedades más costosas de 2023, además del cáncer están los problemas relacionados con la hematología, que engloba diferentes tipos de enfermedades de la sangre; nefrología, relacionada con las funciones renales; sistema nervioso, vinculada a condiciones degenerativas como Alzheimer y Parkinson; así como padecimientos de columna.

Top 5 padecimientos más costosos de 2023

Tipo de padecimiento	Costo medio 2023
Cáncer	\$386,000
Hematología	\$354,000
Nefrología	\$263,000
Sistema nervioso	\$222,000
Columna	\$216,000

**cifras aproximadas*

Aunque el cáncer fue el padecimiento más costoso, hubo otros que registraron un mayor incremento en el costo de su tratamiento respecto al años anterior; estas fueron hematología (24%), enfermedades cardiovasculares (22%), infectología (21%), sistema nervioso (19%) y endocrinología (15%).



COMUNICADO DE PRENSA

Top 5 padecimientos con mayor incremento entre 2022 y 2023

Tipo de padecimiento	Costo Medio 2022	Costo Medio 2023	Incremento
Hematología	285,000	354,000	24%
Cardiovasculares	126,000	153,600	22%
Infectología	58,000	70,100	21%
Sistema nervioso	187,300	222,400	19%
Endocrino	55,800	64,100	15%

**cifras aproximadas*

Cabe destacar que la mayoría de los padecimientos no transmisibles son prevenibles o manejables de una mejor forma si son detectados oportunamente. Como es el caso del cáncer, ya que, según la Organización Mundial de la Salud (OMS),¹ entre 30 y 50% de las defunciones por esta enfermedad podrían prevenirse con medidas orientadas a modificar o evitar los principales factores de riesgo.

Ante este panorama, AXA México destaca la importancia de fomentar una cultura de prevención en salud, ya que la hospitalización por una enfermedad grave puede traer un gasto catastrófico para una familia si no cuentan con un seguro que los respalde económicamente.

Para conocer a detalle nuestros seguros de gastos médicos, visita: <https://axa.mx/seguro-de-gastos-medicos-mayores/inicio>

= 0 0 0 =

Contacto para medios:

Moisés Tamayo

Relaciones Públicas, AXA México

Tel: 53 95 90 88

moises.tamayo@axa.com.mx

Eduardo Ostría

Relaciones Públicas, AXA México

Tel: 56 4183 3783

eduardo.ostria@prp.com.mx

[facebook.com/AXAMexico](https://www.facebook.com/AXAMexico)

X @AXAMexico

llama al 800 900 1292

o visita www.axa.mx

¹ [OMS: Cáncer, prevención y tratamiento](#)